
編集/発行　宇佐商工会議所　大分県宇佐市大字辛島198番地の２　Tel 0978-33-3433  fax 0978-32-4060  E-Mail : info@twinpia-usa.or.jp

【太鼓橋前大鳥居】

　表参道の駐車場に隣接する場所に、戦後初めての大鳥
居が設置されました。
　昨年１１月２３日、五穀豊穣を願う新嘗祭の後、宇佐
神宮の関係者で完成祝いを行いました。
　宇佐神宮は、来年創建１３００年にあたり、１０年に
１度の勅使祭が行われます。１０m以上ある大鳥居は
宇佐神宮のあたらしいシンボルになりました。
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皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、
健
や
か
な

気
持
ち
で
新
年
を
お
迎
え
の
こ
と
と
、
お

慶
び
申
し
上
げ
ま
す
。

日
頃
か
ら
、
私
ど
も
商
工
会
議
所
の
活

動
に
、
ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜
っ
て
お
り

ま
す
こ
と
に
対
し
、
改
め
て
感
謝
申
し
上

げ
ま
す
。

71
年
前
の
1
9
5
3
年
、
国
民
経
済
の

健
全
な
発
展
に
寄
与
す
る
た
め
に
現
行
の

商
工
会
議
所
法
が
制
定
・
施
行
さ
れ
商
工

会
議
所
の
設
置
目
的
を
、「
商
工
業
の
総
合

的
な
改
善
発
達
を
図
り
、
兼
ね
て
社
会
一

般
の
福
祉
の
増
進
に
資
す
る
こ
と
」
と
定

め
て
い
ま
す
。
役
員
・
議
員
及
び
職
員
は
、

こ
の
原
点
を
し
っ
か
り
と
胸
に
刻
み
、
一

丸
と
な
っ
て
「
商
工
業
の
改
善
・
発
達
と

宇
佐
市
の
発
展
」
の
た
め
に
全
力
で
取
り

組
ん
で
ま
い
り
ま
す
の
で
、
ど
う
ぞ
よ
ろ

し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

さ
て
、
昨
年
の
経
済
社
会
情
勢
は
、
内

外
と
も
に
不
透
明
さ
と
緊
迫
の
度
が
増
し

た
１
年
で
あ
り
ま
し
た
。
世
界
で
は
ロ
シ

ア
に
よ
る
ウ
ク
ラ
イ
ナ
侵
攻
の
長
期
化
に

加
え
、
イ
ス
ラ
エ
ル
と
パ
レ
ス
チ
ナ
武
装

勢
力
間
の
衝
突
も
深
刻
化
す
る
な
ど
世
界

経
済
に
と
っ
て
厳
し
い
も
の
と
な
り
ま
し

た
。
国
内
で
は
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感

染
症
が
5
類
に
移
行
し
、
緩
や
か
に
景
気

が
回
復
す
る
も
の
の
、
1
ド
ル=

1
5
0

円
前
後
の
歴
史
的
水
準
に
達
し
た
円
安
や

消
費
者
物
価
・
エ
ネ
ル
ギ
ー
価
格
の
高
騰

の
影
響
、
深
刻
さ
を
増
す
人
手
不
足
な
ど
、

依
然
と
し
て
厳
し
い
状
況
に
あ
り
ま
す
。

本
年
も
、
先
行
き
不
透
明
な
状
況
が
続
く

こ
と
は
一
定
程
度
覚
悟
し
な
け
れ
ば
な
り

ま
せ
ん
。

そ
の
よ
う
な
中
、
会
員
の
皆
様
へ
感
謝

の
気
持
ち
を
伝
え
る
た
め
、
設
立
20
周

年
記
念
式
典
を
5
月
14
日
に
宇
佐
文
化
会

館
で
行
い
ま
し
た
。
ま
た
、
冷
え
切
っ
た

市
内
経
済
の
下
支
え
を
行
う
た
め
、
宇
佐

商
工
会
議
所
で
は
、
大
分
県
や
宇
佐
市
の

支
援
を
受
け
て
、
昨
年
2
度
の
プ
レ
ミ
ア

ム
付
き
商
品
券
を
発
行
し
、「
宇
佐
市
小

規
模
事
業
者
等
エ
ネ
ル
ギ
ー
価
格
高
騰
対

策
給
付
金
」
で
は
、
総
額
5
8
、1
4
0
、

0
0
0
円
（
1
、3
7
3
事
業
所
）
に
給
付

い
た
し
ま
し
た
。

中
で
も
、
当
所
が
強
力
に
推
進
し
て
お

り
ま
す
宇
佐
神
宮
を
中
心
と
し
た
街
づ
く

り
に
お
い
て
、
観
光
庁
の
補
助
事
業
「
地

域
一
体
と
な
っ
た
観
光
地
・
観
光
産
業
の

再
生
・
高
付
加
価
値
化
事
業
」に
申
請
を
し
、

大
分
県
で
唯
一
の
採
択
を
受
け
、
宇
佐
神

宮
仲
見
世
を
中
心
に
約
7
億
円
弱
規
模
で

観
光
施
設
の
改
修
等
を
行
い
、
魅
力
あ
る

観
光
地
づ
く
り
を
行
っ
て
参
り
ま
す
。

本
年
は
、
厳
し
い
環
境
変
化
に
対
応
し

つ
つ
、
人
口
減
少
や
少
子
高
齢
化
、
社
会

保
障
費
の
拡
大
、
人
手
不
足
、
エ
ネ
ル
ギ

ー
問
題
、
さ
ら
に
は
加
速
す
る
デ
ジ
タ
ル

化
や
グ
ロ
ー
バ
ル
化
へ
の
対
応
な
ど
の
構

造
的
課
題
に
正
面
か
ら
取
り
組
み
、
成
長

軌
道
に
戻
し
て
い
く
た
め
の
重
要
な
年
に

な
る
と
認
識
し
て
い
ま
す
。

足
元
で
は
、
複
合
的
な
要
因
に
よ
る
物

価
上
昇
・
円
安
の
影
響
で
中
小
企
業
は
厳

し
い
状
況
に
置
か
れ
て
い
ま
す
が
、
わ
れ

わ
れ
企
業
が
成
長
の
原
動
力
で
あ
る
と
い

う
当
事
者
意
識
を
持
ち
、
現
実
を
直
視
し
、

果
敢
に
自
己
変
革
に
挑
ま
な
け
れ
ば
、
こ

の
時
代
を
生
き
抜
く
こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
。

本
年
は
、
会
員
に
寄
り
添
っ
た
支
援
で

存
在
感
の
あ
る
会
議
所
で
あ
り
続
け
る
た

め
、
会
員
に
対
し
て
、
経
営
指
導
や
創
業

支
援
、
も
の
づ
く
り
、
市
場
開
拓
、
販
路

の
拡
大
、
事
業
承
継
、
雇
用
の
継
続
に
始

ま
り
、
消
費
税
イ
ン
ボ
イ
ス
へ
の
対
応
、

イ
ン
バ
ウ
ン
ド
の
受
入
れ
、
S
D
G
s
・

ゼ
ロ
カ
ー
ボ
ン
へ
の
対
応
な
ど
、
関
係
団

体
と
の
連
携
を
強
化
し
、
会
議
所
活
動
に

取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。

会
議
所
と
し
ま
し
て
も
、
国
県
市
の
支

援
策
の
隙
間
を
埋
め
る
形
で
各
種
の
支
援

策
や
要
望
を
進
め
て
ま
い
り
ま
す
。　

結
び
に
会
員
み
な
さ
ま
方
の
益
々
の
ご

健
勝
と
ご
繁
栄
を
祈
念
い
た
す
と
と
も
に
、

会
員
の
皆
様
の
一
層
の
ご
理
解
と
ご
協
力

を
お
願
い
し
、
年
頭
の
ご
あ
い
さ
つ
と
い

た
し
ま
す
。

　

宇
佐
商
工
会
議
所
会
頭

渡 
辺 

幹 

雄



http：//uodokoro-maruman.com
TEL 0978-37-3771宇佐市大字高森一盃田

（県立歴史博物館前）

Webサイト

卒
業
祝
・
入
学
祝

　
　
　
　
　
承
り
ま
す

― 

お
知
ら
せ 

―

河
豚
料
理

豊
幸
が
に
料
理

宇
佐
海
鮮
丼

今
が
旬お

愉
し
み
く
だ
さ
い
。

の
「
一
期
一
会
を
」

食

　令和６年宇佐市合同新年賀詞交歓会（主催：宇佐市・宇佐商工会議所・
宇佐両院商工会）が、宇佐神宮内で開催されました。
　１部では、約６０名が上宮にて一年間の団体や企業の繁栄・幸福を願い
昇殿参拝を行いました。
　２部では、参集殿で式典が行われ約７０名が参加しました。
　冒頭、渡辺会頭が、「令和6年能登半島地震で被災された方々に心より
お見舞い申し上げる。来年は、宇佐神宮建立１３００年、10年に一度の
勅使祭が行われる。宇佐商工会議所は、観光庁の助成を受けながら、宇佐
神宮周辺整備を行い、灯篭の設置等様々な施策で宇佐神宮を中心とした街
づくりを推進していく。」と挨拶。
　来賓を代表して、岩屋毅衆議院議員が挨拶。渡辺好副会頭の乾杯の発声
後、３年ぶりとなる懇親会が開催されました。
　新年をお祝いし、多くの方々と交流を図る貴重な機会であり、歓談の時
間には積極的に情報交換を行う様子が見られ、盛会裏に終わりました。　

・共済掛金の改定
・築浅割引率の改定
・地震危険補償特約の共済掛金の改定
・長期契約の共済期間の短縮

令和4年10月以降共済始期の契約について、
火災共済の制度改定を実施しました。

　
宇
佐
商
工
会
議
所
は
、
全
5
部
会
か
ら
行
政
へ
の
要
望
・
提

言
事
項
を
取
り
纏
め
、
企
画
委
員
会
に
て
具
体
的
事
項
を
整
理

し
、11
月
13
日
㈪
に
開
催
さ
れ
た
行
政
と
の
懇
談
会
に
お
い
て
、

宇
佐
市
長
に
要
望
書
を
提
出
し
ま
し
た
。

　
当
日
は
、
要
望
事
項
の
具
体
的
回
答
を
得
る
た
め
、
渡
辺
一

平
企
画
委
員
長
の
司
会
に
て
懇
談
会
形
式
で
要
望
内
容
を
伝
え

ま
し
た
。
こ
こ
数
年
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
や
物
価

高
騰
対
策
に
お
い
て
、
事
業
所
の
声
を
聞
き
常
に
情
報
共
有
を

図
り
な
が
ら
、
事
業
に
あ
た
っ
て
ま
い
り
ま
し
た
。

　
本
年
度
の
要
望
は
、
今
後
の
宇
佐
市
を
真
剣
に
考
え
る
新
規

要
望
4
件
を
含
む
7
項
目
に
つ
い
て
要
望
し
ま
し
た
。

　
要
望
事
項
に
つ
き
ま
し
て
は
、
当
日
、
宇
佐
市
関
係
部
署
か

ら
答
え
ら
れ
る
範
囲
で
回
答
を
頂
き
、
具
体
的
回
答
は
後
日
、

文
章
に
て
回
答
頂
き
ま
し
た
。

宇
佐
市
長
へ
要
望
書
提
出

・原油・原材料価格高騰に係る支援策の継
続について

・健康増進による地域活性化について
・外国人との共生社会の実現に向けた取組
みの継続について

・宿泊施設（観光施設）の誘致について
・「地域医療」の体制整備による安心安全な
まちづくりについて

・少子化に対する支援及び意識啓発について
・宇佐市の商店街と地元事業者の活性化を支
えるための補助金について

〜
よ
り
具
体
的
な
活
性
化
策
を
促
す
〜



観光庁の補助事業に宇佐商工会議所の計画が採択されました。
宇佐商工会議所が中心となって申請していた観光地の再生に向けた地域の取り組みを支援する観光

庁の補助事業「地域一体となった観光地・観光産業の再生・高付加価値化事業」について、当所の地
域計画が令和 5 年 12 月 7 日に採択を受けました。採択を受けて、宇佐市エリアの事業者が地域一体
となり、計画に基づいて、宿泊施設の高付加価値化や観光施設の改修に取り組みます。

熊埜御堂顧問
令和5年秋の叙勲において「黄綬褒章」を受章
長年、その道一筋に打ち込んできた人などに贈られる「秋の褒章」の受
章者が発表され、熊埜御堂宏實顧問（前会頭：平成15年～平成28年）
が業務に精励して衆民の模範である方に授与される「黄綬褒章」を受賞さ
れました。熊埜御堂顧問は、第2代宇佐商工会議所会頭として12年間、確
固たる信念のもと、卓越した先見性と実行力をもって、商工会議所活動の
円滑な運営にあたりました。５年前からは全国の酒造会社で作る日本酒造組
合中央会の副会長を務めるなど、業界全体の発展にも貢献された功績が認
められました。

11月5日㈰、宇佐商工会議所第12回会頭杯ゴルフ大会が城島高原
ゴルフクラブにて行われ、秋晴れの中、過去最多の78名が参加しました。
ゴルフ大会終了後、表彰式と懇親会を米沢観光園にて開催しました。

上位入賞者には、渡辺会頭より賞品が授与されました。

参加事業数　２０施設

約６.６億円（予定）

【宇佐神宮】中高年層やインバウンド客
【安心院】農業体験をする若者

宇佐神宮 仲見世会　安心院地区

1300年を超える歴史をもつ宇佐神宮と
水田等農業で「まれびと」に強い運気を
与えられるまち

後 藤 　 隆
瀧 上 　 洋
矢 野 裕 徳

～第12回会頭杯親睦ゴルフ大会～
多くのご参加ありがとうございました！



 

うさ産学地域創生フォーラム
令和5年12月21日（木）宇佐ホテルリバーサイドにおいて、大分大学研究マネジメント機構と宇佐両院商

工会建設工業部会・宇佐市工業連合会・宇佐市立地企業振興協議会・宇佐商工会議所工業部会の1大学と市
内の工業関連4団体主催による「２０２３うさ産学地域創生フォーラム」が開催されました。
主催者を代表して当工業部会の神幸二郎部会長（マレリ九州株式会社工場長）の挨拶で始まり、基調講演

商業部会 IT補助金講習会開催

サービス業部会視察研修

商業部会の幹事会が１１月２１日㈫中ホールにて開催されました。
当日は、１５名の参加があり、末松部会長が挨拶し、本年度の事業に

ついて、検討しました。
続いて、リコージャパン株式会社大分支社より、講師をお招きし IT

補助金の活用について、講習会を行いました。
インボイス制度が開始され、デジタル化基盤型類型のレジや PC、

タブレットなどの機器やソフトウエアの補助金の活用法などを、参加者
は熱心に聞き入っていました。

宇佐商工会議所サービス業部会では12月26日に市内の飲食店等
を対象とした千円ハシゴ酒イベント「USA千円一夜」(期間：1月22
日～ 2月29日)を開始するにあたり福岡最大のハシゴ酒イベント
TACHINOMISTを運営する株式会社Thinkingfor様に運営方法や効
果的な集客のノウハウを学ぶべく視察研修を実施。Thinkingfor様の
アドバイスを取り入れ、イベントの成功を目指します。

第1部では（一社）九州テレコム振興センター専務理事の広岡淳二氏よ
り「ＤＸ社会の本質を理解する～デジタルファーストに陥らないＤＸ推進
～」、第2部では大分大学経済学部社会イノベーション学科准教授の中
本裕哉氏より「グリーンイノベーションの創出：電動自動車の国際サプ
ライチェーンを例に」を聴講。ＤＸ推進やイノベーション発展は政府の目
標（2050年問題等）に拘らずに個々にあった推進を目指すことが本当
の推進になることを学ばせて頂きました。

宇佐商工会議所会頭杯ゴルフ大会開催のお知らせ

４月２１日（日）９時２４分スタート（雨天決行）

HD＝Wペリア方式　定員９６名（２４組）

１１，６００円（税込み）城島高原ゴルフクラブ

INFO



 

展示中の【科学道１００冊傑作選】にも選ばれた名著。実は今年の中学生の職場体験の一人が「お
すすめの本」としてこの本を選んでいました。宇佐市の未来は明るい！のかも。

サイモン・シン　著　＜新潮文庫　1997 年刊＞（412.2ｼ）『フェルマーの最終定理』

宇佐市子ども読書活動推進計画に関するアンケートを実施しました。ご
協力ありがとうございます。理研の科学者が勧める【科学道１００冊傑作選】
を展示中です。ご覧ください （　）内は図書館の請求記号です。

TEL 33-4600 FAX 33-4679
宇佐市大字上田1017-1

宇佐市民図書館

どんな老舗も最初は一年目から始まります。近年頻発する大規模災害時でも、事業を継続して
いくために、中小企業強靭化法による BCP策定や支援の参考にどうぞ。

阿部　裕樹　著　＜中央経済社　2023 年刊＞（336ｱ）『中小企業と小規模事業者の BCP 導入マニュアル』

令和５年に創業 100 年を迎えた 2649 企業のうち、173 社は九州の企業。そのストーリーと
工夫を知る本。大分県からはマルマタしょう油・マルマタ林業、井上酒造（日田市）を紹介。

田中　滋幸　著　＜海鳥社　2023 年刊＞（A335ﾀ）『九州の百年企業　Ⅱ』

労使トラブルで困ったら・・・

株式会社 安部保居堂

株式会社 小松酒造場

宇佐市赤尾 126
090-9795-8021

工藤　裕二
建設業

【所在地】
【電　話】

【代表者】
【事業内容】

工藤設備

【電　話】

【代表者】
【所在地】
【事業内容】 090-9595-0558

佐々木　守良
宇佐市四日市 1465-13ﾛｲﾔﾙ31ﾋﾞﾙ１階４号
スナック業

finally（ファイナリー）

【電　話】

【代表者】
【所在地】
【事業内容】 22-2172

古城　一　　
豊後高田市金谷町 1185 番地加宝インテックビル 302
電気事務機械器具小売業

【電　話】
【所在地】【代表者】

【事業内容】
宇佐市長洲 3341
38-0036　

小松　潤平　
酒製造業

※来所相談の場合は事前にご連絡ください。※平日夜間、土・日曜日の来所の場合の出入り口は県庁舎本館東側通用口。
大分県労働委員会事務局（大分県庁舎本館３階）

０９７ － ５ ３ ６ － ３ ６ ５ ０（相談専用ダイヤル） 
０９７ － ５ ０ ６ － ５ ２ ５ １
０９７ － ５ ０ ６ － ５ ２ ４ １

令和６年２月１日（木）～２月７日（水）
平日　９時～２０時（来所受付は１９時まで）
土日　９時～１７時（来所受付は１６時まで）

大分県労働委員会では、使用者と労働者（個人・労働組合）との間に生じた団体交渉や労働条件
などに関する労使トラブルについて、使用者・労働者双方からの労働相談を受け付けています。
２月１日（木）から７日（水）までは「悩まず　どんとこい労働相談週間」として平日夜間や土
日も相談をお受けします。相談は無料、秘密は厳守しますのでお気軽にご相談下さい。



宇佐市社会福祉協議会へ寄贈 辛島虚空乃蔵にて講習会を開催しました
女性会（会長　久本秀子　会員６８名）の
活動事業として、災害支援のために今年度は
ワンタッチテント１張・折り畳みテーブル３
台を宇佐市社会福祉協議会に寄贈しました。
社協の土居会長より「社会福祉事業のため
に有効適切に使用させていただきます」とお
礼の言葉をいただきました。

研修委員会（委員長　時枝小枝子）が令和５年１１月
９日（木）辛島虚空乃蔵にて講習会を開催し、女性会員
２７名が参加しました。
辛島虚空乃蔵支配人の若林様にお酒造りの説明、ご多
忙中にもかかわらず三和酒類株式会社代表取締役専務の
赤松様にもご臨席いただき、施設建設の経緯や宇佐市の
食材を使ったクラフトビール等のお酒造りのお話を拝聴
しました。
その後、懇親会となりクラフトビール・日本酒・ワイ
ンと美味しい料理を楽しみながら会員同士の親睦を深め
ることができ、有意義な時間を過ごすことができました。

大分県商工会議所女性会連合会第２回役員会
１２月６日（水）「大分県商工会議所女性会連合会第２回役員

会」が宇佐神宮参集殿にて開催され、県下8女性会36名が参加
しました。
講演会では地元講師として㈱生活工房とうがらし代表取締役

の神谷禎恵氏に「ごはんはエール～おにぎりから世界を見る」
と題して講演いただきました。
役員会終了後には宇佐神宮を参拝しました。

次年度会長には切封 友宏氏
 ～青年部　臨時総会～

宇佐商工会議所青年部臨時総会が開催され、安倍会長が議長となり、
第 1 号議案 「令和6年度会長予定者選出について」が上程され、令和
6年度の宇佐YEG会長予定者として切封友宏氏が承認されました。

 

 




